
 
 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENCIA A CARGO DE LA REGIDORA AKEMI ISABEL 

RIZO GARCÍA. 

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el jueves 28 de Noviembre de 2013, siendo 

las 11:30 am hrs; instalados en el salón Mezanine 2 del Ayuntamiento de 

Guadalajara, la presidencia da cuenta de la asistencia de los regidores: Akemi 

Isabel Rizo García; María Luis Urrea Hernández; María Isabel Alfeirán Ruíz; César 

Guillermo Ruvalcaba Gómez y David Contreras Vázquez, miembros de la 

Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración quórum 

legal. 
2) Presentación de Presidencia y del encargado de despacho de la 

Secretaría Técnica. 
3) Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior de la 

Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud. 
4) Asuntos Varios. 
5) Clausura. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
Punto número uno: Aprobación del orden del día, lis ta de asistencia y 
declaración de quórum legal. 
 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Buenos días bienvenidos a está sesión de la 
Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, estando presentes los 
Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila, César Guillermo Ruvalcaba 
Gómez, David Contreras Vázquez, se declara quórum legal para dar inicio a la 
sesión décimo tercera. 
 

Comisión de Deportes y 
Atención a la Juventud 

 

ACTA DE LA XIII SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL 

DÍA 28 DE NOVIEMBRE DE 2013. 
 



Reg. Akemi Isabel Rizo García: Ahora quiero presentar una propuesta de 
modificación al orden del día, la cual consiste en anexar al punto tercero del 
mismo la lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior que ya 
todos tienen en su poder, si están de acuerdo en aprobar la modificación del 
orden del día favor de manifestarlo de manera económica. 

“Aprobado” gracias. 

Punto número dos: Presentación de Presidencia y del  encargado de 
despacho de la Secretaría Técnica. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Bueno ahora en relación al segundo punto del 
orden del día, seguiremos dando continuidad a los temas que ya llevaba el 
compañero César como presidente de la comisión y les daremos seguimiento a 
los programas, iniciativas y dictámenes, así como a los demás temas en estudio 
que siguen siendo de gran interés para deportistas y jóvenes, pues vamos a 
seguir trabajando de manera conjunta, me pongo a sus órdenes para seguir 
trabajando y pues también para presentarles al que va a ser el secretario técnico 
que es el Licenciado Salvador Iñiguez, el cual tendrá efectos a partir de Enero. 
 
Lic. Salvador Iñiguez: Estoy a sus órdenes. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Si alguien de ustedes tiene algo que manifestar 
les cedo la voz. 
 
Reg. David Contreras Vázquez:  Nada más expresar todo el apoyo para 
presidencia. 
 
Reg. César Guillermo Ruvalcaba Gómez:  Porque el Secretario Técnico con 
efectos a partir de Enero?.. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Esto para no perjudicar al actual Secretario 
Técnico, porque ya estamos en diciembre prácticamente y seguirá trabajando 
conmigo. 
 
Punto número tres: Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión 
anterior de la Comisión de Deportes y Atención a la  Juventud. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Con relación a este punto del orden del día, les 
pregunto en votación económica si aprueban omitir su lectura, ya que la misma 
ya obra en su poder. 
 
“Aprobado”, gracias. 
  
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Una vez omitida su lectura, les pregunto si 
aprueban el contenido de la misma. 
 
“Aprobado”, gracias. 
 
Punto número cuatro: Asuntos Varios 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Con relación al cuarto punto del orden del día 
quiero hacer algunos señalamientos y si alguno tiene alguna cuestión me dicen. 



Nada mas para avisar de los turnos que se me entregaron de Secretaria General 
y los que quedan por dictaminar son el 25/10, 469/10, 229/11, 245/11, 309/11, 
260/12 y aunado a ellos nos llego un turno más en esta semana que es el 
271/13, que es una iniciativa del regidor César Ruvalcaba Gómez para la 
creación del comité interinstitucional de la juventud de Guadalajara y si alguno 
quiere copia de algún turno me lo hace saber para hacérselas llegar, también lo 
que les comentaba antes de entrar a sesión; es que, para la entrega de la 
medalla al merito deportivo debemos de presentar la una iniciativa de decreto 
con dispensa de ordenamiento con carácter urgente, por lo que si están de 
acuerdo les pediría presentar la iniciativa como comisión y por tanto les pediría la 
firmemos en este momento, para presentarla en la sesión de mañana. 

Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila: Pero mañana es extraordinaria la 
sesión. 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Sí, pero  ya me autorizaron hacerlo así, ahora 
le cedo la voz a la Regidora María Luisa, para continuar con asuntos varios. 
 
Reg. María Luisa Urrea Hernández Dávila: Te deseamos mucha suerte y que 
cuentas con el apoyo de mi equipo y ojala sigamos con el empuje de la comisión, 
hay varios temas que están pendientes entre ellos el congreso iberoamericano 
de la juventud, que creo que es un evento importante que no hay que soltarlo y 
este y todos los otros temas que ya se tienen son importantes, que bueno que 
César sigue aquí en la comisión para que se siga dando el seguimiento. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Gracias Regidora, se da cuenta de la presencia 
de la Regidora María Isabel Alfeirán, ahora cedo la voz a mi compañero César. 
 
Reg. César Guillermo Ruvalcaba Gómez:  Quisiera felicitarte Akemi tanto por 
incorporarte al Ayuntamiento de Guadalajara como por la importancia de presidir 
esta comisión que es la de atención a la juventud y al igual que la regidora María 
Luisa, manifestarte toda la disposición para trabajar en conjunto para seguir 
impulsando proyectos en una temática que en las políticas publicas siempre a 
estado ausente que es la de atención a los jóvenes la promoción deportiva, creo 
que se han realizado una serie de esfuerzos para poder contextualizar el tema 
desde diferentes aristas, sin embargo poder echar a andar proyectos y 
programas de deporte y de juventud, implica la participación de todos los 
regidores que están en esta comisión y yo quiero decirte que los regidores que 
aquí vez siempre han estado muy proactivos en estos temas y que los han 
empujado cuando me toco a mi ser presidente siempre conté con el respaldo de 
la comisión y ahora lo mínimo que tu vas a tener, va a ser el respaldo de la 
misma y ojalá podamos hacer mucho más de lo que se a echo en los temas y 
antes de lo que es el siguiente año podamos concebir una política publica de 
atención a jóvenes de manera integral, eso me parece que es prioritario antes de 
iniciar el año por que implica hacer una sola bolsa de recursos de programas y 
de proyectos y tratar de que no estén atomizados y pues mucho éxito, mucha 
suerte y muchas felicidades, así como, ofrecerte todo el apoyo. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Gracias regidor, ahora cedo la voz al regidor 
David Contreras. 
 
Reg. David Contreras Vázquez:  Únicamente para felicitarte y para ofrecerte 
todo el apoyo para sacar adelante esta comisión y como bien lo decía César es 
una comisión sumamente importante para la ciudadanía de Guadalajara y 



también felicitar al regidor César por lo hecho en el tiempo que estuvo en la 
presidencia de la comisión, felicitarlo por los trabajo que realizó y pues ahora que 
lo vamos a seguir teniendo por acá, pues seguir trabajando en conjunto todos. 
 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Gracias regidor, ahora cedo la voz a la regidora 
María Isabel Alfeirán Ruiz. 
 
Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz:  Mas que nada darte la bienvenida a la 
comisión, es una comisión que a dado muchos frutos, quisiera también felicitar a 
César por la labor que haz hecho en esta comisión, con toda la serie de foros y 
que esos foros han sacado muy buenas iniciativas y acercamiento con los 
jóvenes que a sido muy importante, que yo creo que contigo lo podemos seguir 
haciendo, cuenta con mi respaldo, mi apoyo, una disculpa pero venía de una 
reunión del DIF de su presupuesto estamos por aprobarlo y teníamos que  
venderlo muy bien, pero más que nada que sepas que vas a contar con todo 
nuestro apoyo y me hablaste hace un momentito no tengo ningún problema 
ahorita firmo la iniciativa para que salga como lo estas planeando además es un 
proyecto que ya se a hecho en otras ocasiones y que vale la pena seguirlo 
adelante y pues nuevamente bienvenida al Ayuntamiento de Guadalajara 
aunque ya te incorporaste hace unos días, yo creo que se puede hacer mucho y 
que juventud y deportes esta a cargo de una persona joven y que es muy muy 
importante por que entienden mas las necesidades de las jóvenes y ojalá 
podamos como decía César hacer un programa fuerte en cuanto a deportes, 
porque estaba platicando con una persona del sindicato,  de ahí del DIF y decía 
tu traes cosas muy importantes en los Gobiernos uno es la salud otro es la 
cuestión de la asistencia social y otro bomberos y le dije no te esta faltando uno 
que es muy importante, es deportes, o sea en una comunidad que se promueve 
el deporte es una comunidad mas sana en todos los sentidos entonces, cuenta 
en que vamos a tratar de apoyarte para que tu labor sea muy fructífera y brille. 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Gracias Regidora, si nadie más quiere hacer 
uso de la voz y no habiendo más puntos a tratar, siendo las 12 del día se da por 
clausurada la décimo tercera sesión ordinaria de la comisión.  
 

Sala de Regidores del Ayuntamiento de Guadalajara 
Guadalajara, Jalisco, a ……de Diciembre de 2013 
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Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de 

Deportes y Atención a la Juventud. 

 

 

 
 
 
 
 


